

興野小だより

【スクールミーティング】

本校体育館で文部科学省主催のスクールミーティングが開催され、本校の卒業生でもある法務大臣政務官の富田茂之氏や文部科学省・県・市の教育機関の方々が来校されました。授業参観や、保護者・地域の方・教職員との懇談会、また子ども達と給食を食べながらの懇談会が行われました。子ども達も最初は緊張していましたが、次第に緊張も解け、笑顔で話す姿が見られました。



【授業の様子を参観】



【子ども達と談笑】



【文科省・県教委・市教委も交えての懇談会】

【プール開き】

プールの季節が到来しました。当日は曇っていてプールには入れませんでした。プール開きも終わり、これから梅雨の合間を縫って、プールから子ども達の歓声が聞こえてくることでしょう。



【校長と学年代表でテープカット】

【学年を越えて交流活動～なかよし集会、業間活動（なかよし交流会）、校外子ども会】



【全校で仲よくゲーム】



【上手に乗れる子・教えてもらう子】

1年生から6年生までの子ども達が、学年を越えてより仲良くなるために、いろいろな行事が催されました。「なかよし集会」では異学年交流のためのゲームが体育館で行われ、業間活動では体育

館や運動場で「フォークダンス」や「ドッジボール」、「長縄跳び」、「竹馬」などで遊ぶ姿が見られました。また、校外子ども会では、それぞれの町内や2つの町内が一緒になって体育館や運動場で学年を越えて遊んでいました。



校長より 「コミュニケーション」

ネットや携帯メール等が発達し、日々の生活に欠かせない情報の手段となってきましたが、成長していく子どもの心を育てるにはコミュニケーションが大事と考えます。「コミュニケーションとは何か。それは端的に言って、意味や感情をやりとりする行為である。」(『コミュニケーション力』岩波新書から引用)

また、「目は口ほどにものを言う」という言葉もあります。こどもの目を見て話を聞いていますか?・・・私たち大人が子どもであった頃を思い出しながら、今を生きる子どもを育てていかなければならないと思います。

委員会活動紹介

飼育・栽培委員会



飼育・栽培委員会は、学校で飼育しているウサギや、学校で栽培している花の世話をしています。昼の掃除の時間を中心に、ウサギにえさや水をあげたりウサギ小屋の掃除をしたり、花に水をあげたりしています。また、長い休みの時期には、交代でウサギや花の世話をします。